



1077 m<sup>2</sup>

Réf. V0152LM

3 980 000 €

Rustrel

Maison à vendre (84400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

AUX ALENTOURS DE LA PROPRIÉTÉ Entre les Monts du Vaucluse et le célèbre Colorado Provençal, cette propriété de 4 hectares propose un environnement naturel authentique, à seulement 1 km du village de Rustrel et 8 km de la ville d'Apt. LES EXTERIEURS DE LA PROPRIÉTÉ Le terrain de cette propriété constitue un véritable havre de paix, abritant environ 150 oliviers, un parc boisé, et près de 100 chênes truffiers. La végétation typiquement provençale, avec le romarin et la lavande, crée une atmosphère envoûtante. Une piscine de 12x6 mètres, dotée d'un volet roulant immergé et revêtue en spray granite, ...

AROUND THE PROPERTY Located between the Monts du Vaucluse and the renowned Colorado Provençal, this 4-hectare property offers an authentic natural environment, just 1 km from the village of Rustrel and 8 km from the town of Apt. OUTDOORS OF THE PROPERTY The grounds of this property form a genuine haven, housing approximately 150 olive trees, a wooded park, and nearly 100 truffle oak trees. The typically Provençal vegetation, featuring rosemary and lavender, creates an enchanting atmosphere. A 12x6-meter swimming pool, equipped with an immersed rolling shutter and coated in spray granite, ...

**JOHN TAYLOR LUBERON ET ALPILLES**

Rue Juiverie - 84160 LOURMARIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

